



Presentan propuesta para fomentar trabajo de las ONGs

Con el fin de normar las actividades de las agrupaciones ciudadanas y darles certidumbre jurídica, el Congreso busca crear la Ley de Fomento a las Actividades de las Organizaciones de la Sociedad Civil para el Estado. (Miranda Arias)



Ya tienen jóvenes su nuevo espacio.. ESPECIAL

Entregan obra para formación de jóvenes

POR CRÉDITO NOTA
@mailcreditoabc

Para propiciar el desarrollo de los jóvenes de Juárez, se inauguró ayer un nuevo complejo de desarrollo cultural y educativo en la Colonia Praderas de San Juan.

Ante maestros y alumnos de la Escuela Secundaria Historiadores de Nuevo León, ubicada en la Colonia Praderas de San Juan, el alcalde Heriberto Treviño entregó la obra que dijo se estima con una inversión de 3 millones 128 mil 569 pesos. Este nuevo espacio deportivo cuenta con 720 metros cuadrados de lámina, 705 metros de un firme de concreto hidráulico, porterías mul-

tifuncionales, en el que los estudiantes podrán realizar actividades culturales, educación física, entre otras.

"Apostamos al tema educativo, acercar herramientas necesarias a los jóvenes para que continúen con sus estudios", puntualizó el alcalde Heriberto Treviño. También se arrancaron los trabajos para la rehabilitación de la Avenida Hortelanos en su cruce con la calle de Los Cerda, en la Colonia Los Huertos.

ABC+

Con las reparaciones la Colonia Los Huertos, se mejorará el tránsito vehicular beneficiando también a vecinos de colonias como Las Quintas, Praderas de Oriente, entre otras.

ABC

ABCNOTICIAS.MX

ACOMPÁÑANOS ESTE 2 DE OCTUBRE A LA TRANSMISIÓN EN VIVO "DE VISITANTE O LOCAL" DESDE "LAS HIJAS DE LA TOSTADA"

PROLONGACIÓN MADERO 4510, CHURUBUSCO 64590, MONTERREY N.L.
AL LADO DE HOLY COW LINDA VISTA



Realizarán conferencias para orientar sobre los trastornos mentales. FOTOGRAFÍA: ESPECIAL

Afirman es salud mental origen de casos de violencia

FÉLIX CÓRDOVA
fcordova@abcnoticias.mx